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 議員意見交換会開催！ 

８月９日鍵本議員、和田議員、中村議員をお迎えし
今年度の議員意見交換会が行われました。１５名の
方が参加され、日頃から感じておられることや疑問
をしっかり伝え、意見交換がなされました。その内
容の一部は、「県道仁摩邑南線の要望進捗状況」や「地
域の在り方検討会について」「学校のプール利用につ
いて」など沢山ありました。また、１１月開催予定
の邑南町町民議会の開催について議会から提案があ
りました。また、この意見交換会の様子は別途議会
の方から報告される予定です。 

９月予定 

９月１９日（祝）布施地区敬老会 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

２ 
 

文化展＆文化祭開催のご案内 
文化展 

展示期間：令和４年１０月１７日～３１日 
文化祭 

日にち：令和４年１０月２３日（日） 

 

布施公民館では布施地区
の皆さんに様々な腕自慢
を披露していただくため
に文化展や文化祭を開催
します。文化展に出展し
ていただける方を募集し
ています。公民館へご連
絡ください。 
木工品、手芸品、習字な
どどんなことでも、どな
たでも出展できます。 

文化祭に 

ステージ発表やお茶席
をしてくださる方など
広く協力者を募集しま
す。個人でも団体でも
OK です。 

新型コロナウイルス
感染拡大防止対策と
して 

飲食ブースは設けません。但し、お
持ち帰りできるコーナーは設ける
予定です。出店希望者募集します。 

今後の行事 
８月２１日（日） 夏休み宿題お助け隊＆

鮎のつかみどり 
８月２７日（土） 防災訓練＆防災学習会 



銭宝自治会 会員の皆様 

 

Ｒ４．８．１７    銭宝自治会長 松島尚志 

連日の猛暑の中，会員の皆様には，お変わりありませんか。お見舞い申し上げます。 

さて，新型コロナウイルスの感染者の数が爆発的に増加しており，町内においても連日のよ

うに感染者の報告がされているところです。４回目のワクチン接種が行われているところです

が，今後も感染防止対策をしながら諸行事を計画しなければならないと考えております。 

邑南町・島根大学共同研究アンケート調査 

 すでにお知らせしております見出しの研究

に関してアンケート調査が始まります。第１

弾として，高齢者家庭を中心に抽出した２４

軒に，８月２０日（土）に島根大学学生が訪

問して，面談調査を行います。 

「防災避難訓練」８月２７日（土） 

最近の東北・北陸地方の豪雨の報道を見る

たびに，「明日は我が身」と思わずにはいら

れません。今年度も豪雨を想定しての避難訓

練を行います。詳細については，別紙チラシ

をご覧いただき，ご参加ください。 

最後になりましたが，８月１４日（日）に戦没者・消防活動殉職者の慰霊祭をご遺族の皆様

のご参列のもとで行いました。ご協力いただきました関係者の皆様に感謝申し上げます。 

新しい動き（その２） 

近隣自治会との連携のよる県道仁摩邑南線荻原工区の早期完成の要望について 

 このことについて，近隣の自治会で連携して，次のように活動を行いました。 

（１）要望活動の話し合い 

７月２０日（水）午後７：３０～９：００ 布施公民館にて 

（２）要望書提出 

高原・布施地区３自治会長，美郷町比之宮連合自治会役員が，地元選出町議会議員のご協

力を得て，次のようにお願いに伺いました。 

〔７月２５日（月）〕※訪問順 

① 美郷町長への要望書提出 

② 福井県議会議員への要望書提出 

③ 邑南町長への要望書提出 

〔８月９日（火）〕 

④ 県央県土整備事務所長への要望書提出 

両町長へ，また，福井県議会議員への要望書提出に際しては，両町のそれぞれ地元選出の

町議会議員さんが，同行して後押しをしていただきました。さらに，県央県土整備事務所長

への要望書提出の際には，邑南町長・町議会議長も同席いただき，後押しの言葉を述べてい

ただきました。 

事務所長の回答は，「今年度は，現在着工中の工事を継続し，川までの完成をめざす。来年

度からは，信垰側からの道路の拡幅等に係る工事を行う。改めて地域の熱い要望を感じたの

で，早期完成に向けて尽力する。」とのことでした。 

バイパス工事の早期完成と共に，豪雨災害の発生がないことを願いたいと思います。 



日 月 火 水 木 金 土
8月 14 15 16 17 18 19 20

容器包装プラ 燃えるごみ 容器包装紙 燃えるごみ

サロン田屋(八色石)

夏休み宿題お助け隊＆
鮎のつかみどり

自治会・公民館
防災訓練＆学習会

容器包装プラ 燃えるごみ ペットボトル・缶・ビ
ン・古紙類・不燃ごみ 燃えるごみ

軽スポーツを楽しむ会

公連協・リーダー研修

容器包装プラ 燃えるごみ 燃えるごみ

サロン田屋(八色石)

容器包装プラ 燃えるごみ 容器包装紙 燃えるごみ

容器包装プラ 燃えるごみ ペットボトル 燃えるごみ

サロン田屋(布施１・２)

21 22 23 24 25 26 27

28 29 30 31 9月 1 2 3
サロン田屋(布施１・２) 地区別戦略総務部会
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8・9月のカレンダー元気はつらつ銭宝の里
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皆さん、こんにちは。事務員の三上です♪ お元気ですか？ 猛暑

続きで体調を崩されていませんか？ のどが乾く前にこまめに水

分補給しましょう！ 我が家では麦茶が常備されていて、昔ながら

のミネラル補給も心がけています。きゅうりやトマトの丸かじりも最

高です♥ 最近、公民館では赤馬滝への道案内する機会が増えて
きました。自然豊かで良いなと思います。 さて、今回のテーマは

「夏野菜」です。夏野菜と言えば、我が家ではゴロゴロ野菜の具

だくさんカレーを作って家族にふるまっています。かぼちゃ・ピーマ

ン・なすび等、なーんでも大きめに切って（お肉はミンチでもＯＫ）、

煮込んでカレールーを入れてコトコトコト。美味しくて野菜を大量

消費できるので定番料理になりました。皆さんのおすすめ料理を

教えていただけると嬉しいです。

【みほりんのひとりごと】
これまで「歩こう広島から」が長く行われてきましたが

ここ数年公連協としては熱中症とコロナウイルスの関

係で中止されていました。この間、長く伝えられてきた

この追体験を途絶えさせてはいけないと毎年有志何

人かが自己責任において歩いています。今年も４人の

若者が７日に広島から歩いて邑南町まで帰ってきまし

た。冒頭お書きしました「千羽鶴」を持って行ってくれ

た青年たちです。私も以前はサポーターとしてかか

わってきたのでこの大変さが身にしみてわかります。

身体が限界の状態でも頑張って歩き続けるその姿に

は「感動」と「涙」しかありません。その大変さを一番

わかっているメンバーが有志となって未来へとつない

でくれているんだなぁと・・・思います。

今年も途中応援に行きました。私はどんな形になって

も応援し続けようと思います。


